



## Síntesis de medios

02 de julio de 2021

### Primeras Planas

Ve sólo 3 cárteles... pero existen 20 más  
Por pandemia, bajan sueldo a 4 millones de trabajadores  
"No podrán detener programas sociales"  
AMLO: "no creo haber defraudado a nadie y 72% quiere que yo siga"  
Tribunal revoca fallos en contra de la ley eléctrica  
AMLO avala su gestión y dice que 72% está a favor de su continuidad  
Ayudas a pobres, sin freno: AMLO  
Tianguis luchón  
Consulta de AMLO: 6.7 de calificación y 72% de respaldo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Rescatan mono aullador

Oficiales de la **Brigada de Vigilancia Animal**, adscritos a la **SSC** rescataron a un mono aullador bebé que se encontraba en un domicilio ubicado en la calle Escalona, colonia Cerro de la Estrella, alcaldía Iztapalapa. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

#### Tráiler sin frenos se lleva de corbata a dos autos

Un tráiler que se quedó sin frenos, se llevó de corbata a dos autos y terminó impactado contra un poste de un semáforo en la esquina de Eduardo Molina y Héroes de Nacoziari, en la colonia Penitenciaria, alcaldía Venustiano Carranza. No se reportaron lesionados. [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Restringen circulación de peatones y vehículos

Unos 800 elementos de seguridad desplegaron el cinturón de seguridad en las inmediaciones de Palacio Nacional, donde el Presidente Andrés Manuel López Obrador rindió su informe por el tercer aniversario de su triunfo electoral de 2018. Para brindar seguridad a un evento que duró menos de una hora, calles aledañas al Zócalo fueron cercadas con vallas metálicas y vigiladas por militares y **policías antimotines** del Gobierno capitalino. [Reforma](#) / [Reforma Nacional](#)

#### Pescan en tres cateos a cinco presuntos por narcomenudeo

Cinco presuntos narcomenudeistas fueron detenidos en operativos y cateos efectuados por el **gabinete de seguridad del Gobierno de la CDMX** en las alcaldías Álvaro Obregón, Iztacalco y Tlalpan. Durante las acciones policiacas se logró el aseguramiento de sustancias similares a cocaína y marihuana. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

#### ¡Dramático rescate de ciclista! Quedo atrapado bajo vehículo

El conductor de un vehículo estuvo a punto de ser linchado por vecinos de la colonia Popo, alcaldía Miguel Hidalgo, esto después de haber atropellado a un ciclista sobre la calle Norte 4 y Poniente 17, el automovilista viajaba a exceso de velocidad. Bomberos y rescatistas arribaron al lugar para trasladarla de emergencia al hospital. **Policías** llegaron al lugar para evitar que el conductor fuera linchado y lo pusieron a disposición del MP. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Daño al patrimonio histórico

La exhacienda de La Cañada, en la alcaldía Magdalena Contreras, resultó afectada en su fachada y en las bardas, luego de un operativo coordinado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para desalojar a personas que vivían en el lugar. La PA resguarda el sitio. [Excélsior](#) / [24 Horas](#)



## Síntesis de medios

02 de julio de 2021

### **El Chori busca apoderarse de la banda**

El desmantelamiento de la estructura principal de La Unión Tepito ha dejado una serie de muertes en la zona centro de la CDMX, así como en las alcaldías donde todavía el grupo tiene presencia, lo cual, de acuerdo con el trabajo de inteligencia de la **SSC**, es consecuencia de la llamada “atomización” de dicha estructura criminal. Con base en las estadísticas de la FGJ, de febrero a la fecha se han contabilizado 9% homicidios dolosos, únicamente en la zona. El Chori es quien, con uso de violencia, busca despojar de todos los privilegios que tenían los capos como El Betito, El Pistache o El Lunares. [El Universal](#)

### **Columna Sobremesa: Alcaldía sin violencia: Lourdes Mendoza**

La alcaldesa electa Sandra Cuevas, se ha autoimpuesto la meta de lograr que la Cuauhtémoc sea la mejor alcaldía en tan sólo 18 meses. Lamenta que el 70% de los colonos se sientan inseguros, esto se explica porque los grupos criminales tomaron de hogar la Cuauhtémoc. No obstante, asegura que los enfrentará con carácter e implementando una profunda estrategia de seguridad, con la conformación de una nueva **policía** que no pase por sus cuotas con el crimen organizado y cuente con equipo y patrullas que refuercen la vigilancia en las 33 colonias. [El Financiero](#)

### **Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda**

Por cierto, no está de más recordar que Orta Martínez, estuvo más de un año al frente de la seguridad de los capitalinos y es prófugo de la justicia mexicana desde hace varios meses, acusado de haber transado varios millones de pesos en su paso por la Policía Federal, el anterior sexenio. [Excélsior](#)

### **Es junio mes menos violento**

La CDMX vivió el mes menos violento respecto a homicidios dolosos en lo que va de esta administración y en los últimos cinco años. En entrevista con El Heraldo Televisión, el titular de la SSC local, **Omar García Harfuch**, adelantó la posibilidad de que junio fuera el mes menos violento en esta administración. El director general del Observatorio Nacional Ciudadano, Francisco Rivas, calificó a junio como un mes atípico, pero en la capital del país visualiza una señal favorable. El especialista destacó la labor de Harfuch al frente de la SSC. [El Heraldo de México](#)

### **Edicto: Expediente 458/2020**

En el juicio de amparo número 458/2020, promovido por Jesús Francisco Cedano Duran, en representación de Proyectos Dymar, contra actos del Juez Trigésimo Segundo de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX; Director Ejecutivo de Asistencia Legal, Apoyos y Mandamientos Oficiales; Dirección General de Asuntos Jurídicos, ambos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Secretario de Seguridad Ciudadana** y Jefa de Gobierno de la Ciudad de México; con fecha veintiuno de mayo de dos mil veintiuno, se ordenó notificar a los terceros interesados para que comparezcan a este juicio a deducir sus derechos en el plazo de treinta días contados. [Diario de México](#)

## **Policiazo**

### **Iban ebrios y chocan en su moto**

Dos jóvenes resultaron lesionados, al viajar ebrios sobre Calle Sur 12 y Alfredo del Mazo; ambos resultaron con golpes en la cabeza y fracturas en el cuerpo; fueron trasladados al hospital Fernando Quiroz, donde uno de ellos falleció. [Basta](#)

### **Se va automóvil al fondo de una barranca**

Un automóvil cayó a un barranco de 40 metros ubicado en el Km 21 de la autopista México Toluca, dejando un saldo de 4 personas heridas. Rescatistas acudieron al lugar para auxiliar a los lesionados y trasladarlos a hospitales de la zona. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

02 de julio de 2021

### **Columna La Ráfaga: Le roba su Mercedes Benz a productor de “Sale el Sol”**

El chofer del productor del programa “Sale el Sol”, fue privado de su libertad, amagado con un arma de fuego y amenazado por un par de delincuentes que le robaron el carro de su patrón. Lo anterior ocurrió el martes pasado cuando el empleado esperaba a su jefe en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. Los delincuentes advirtieron al chofer que no llamara a la **policía**. La FGJ ya los hechos. [La Prensa](#)

### **Justicia**

#### **La Unión Tepito, detrás del crimen de niños mazahuas**

Policías de Investigación de la FGJ capturaron a otro de los implicados en el asesinato y descuartizamiento de los niños mazahuas Alan y Héctor; identificado como Abel, integrante de la Unión Tepito, quien fue detenido el pasado 1 de noviembre por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Contra Réplica](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### **Aseguran a la abuela cuchillos y sus cómplices**

Agentes de la FGJ capitalina capturaron a María Meza, La Abuela Cuchillos, quien comandaba una banda de narcomenudistas que operaban bajo las órdenes de El Güero Fresa, en las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, donde cometían extorsiones y homicidios. [Basta](#)

#### **Ejerció Fiscalía capitalina 42 acciones por feminicidio**

La FGJ ejerció la acción penal en 42 carpetas de investigación de 2020 a junio de 2021. El INFO CDMX aprobó, por unanimidad, la entrega que hizo la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio, de la información estadística proporcionada sobre el número de carpetas de investigación por el delito de feminicidio donde determinó su archivo temporal o el no ejercicio de la acción penal, durante el periodo junio de 2020 a marzo de 2021. [Ovaciones](#)

#### **Desactivan Alerta Ámber**

Francisco Giovanni Orozco Vite, de 12 años, reportado como desaparecido y por lo que comerciantes de Tepito bloquearon el tránsito vehicular en el Eje 1 Norte, fue localizado en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, por elementos de la PDI, por lo que la alerta Ámber para su búsqueda y localización quedó desactivada. [La Jornada](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)



# Síntesis de medios

02 de julio de 2021

## Imagen Destacada

# REFORMA

BOLETÍN OFICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO



**SALVAGUARDA**

